

Mundo parla**Pelicanos a Londres para Winston Churchill**

"ASTRA", LA PERRITA DEL CINE ALLEMÁN MUERDE A UN DIRECTOR

Londres, 27.—El "Daily Express" se lamenta hoy de la importación de pelicanos norteamericanos al parque de San Jaime y dice que, de continuar así pronto habrá soldados norteamericanos haciendo guardia a la puerta del palacio Real de Buckingham.

Los pelicanos han sido enviados en avión desde Galveston (Tejas) como un regalo de la ciudad a Winston Churchill, para sustituir a los animales del parque que habían muerto por su avanzada edad. Según el diario la sustitución debería haberse hecho desde países de la Commonwealth, usando la "preferencia imperial pelicana", en vez del "pacto pelicano" de el Atlántico Norte" o un "Plan Marshall" de ayuda de pelicanos". —Efe.

"ASTRA" TAMBIÉN MUERDE

Berlín, 27.—Una artista de "cine" ha mordido al director de la película cuando se realizaba el rodaje de la misma en los estudios, con lo que ha dado una lección a las estrellas de más temperamento.

Se trata de "Astra", una perrita de los estudios berlineses que, descontenta de su papel, ha mordido al director en vez de perseguir al criminal como le había señalado el propio director. —Efe.

VIRGINIA PETERS DA A LUZ

París, 27.—En una clínica de París, ha tenido su primer hijo la cantante negra Virginia, esposa de un músico de jazz y una de las famosas Peters Sisters, las tres fulminantes cantantes de color. El nacimiento, a quien se le ha puesto el nombre de Didier, pesa 9 libras.

Virginia comenzará una vez que abandone el sanatorio, los ensayos de una ópera de Serge Weber, que se estrenará en París y que lleva por título "Tres débiles amores". —Efe.

TRES MESES EN EL FRENTE POR UN CAMBIO DE TRENS

Filadelfia, 27.—El cabo J. Murphy se equivocó de tren cuando iba a comenzar un permiso y estuvo luchando en el frente por espacio de 92 días.

Murphy ha escrito a sus padres, que residen en Filadelfia, contando lo ocurrido. En septiembre, un policía le indicó el tren que suponía le conduciría a las cercanías del pueblo donde estaba el Cuartel General de su grupo de aviación.

Se quedó dormido en el tren y se despertó más al norte del paralelo 38.

Allí trató de explicar a los oficiales de un régimen que se había perdido y que tenía que volver a su unidad. No le creyeron, suponiendo que trataba de desertar.

Algunos le pusieron un fusil en las manos y comenzó la lucha. Cuando convenció a los oficiales de que era verdad lo que decía, el frente había entrado en actividad y nadie podía hacer nada. El soldado de aviación tomó parte en trece operaciones de patrulla y ganó una cifra de combate como soldado de infantería antes de que le devolvieran a su unidad, donde figuraba como suscitante excedido en el permiso.

Conferencia pro unificación del sistema Braille**SE CELEBRA EN MONTEVIDEO, CON UNA REPRESENTACIÓN ESPAÑOLA**

Montevideo, 27.—Con la participación de técnicos españoles y portugueses, y observadores de Colombia, Brasil, México, Puerto Rico, Argentina y Bolivia, ha sido inaugurada la conferencia regional a favor de la unificación del sistema Braille. La conferencia unificará el sistema en idioma español, con el fin de facilitar la difusión de la literatura y conocimientos beneficiosos a los ciegos.

La UNESCO está representada por Clitha McKenzie; a conferencia se clausuró el día primero de diciembre.

ANUNCIO OFICIAL**Fiscalía Provincial de Tasas de Gerona****Comisión para la venta de vehículos automóviles incautados**

El día 14 de diciembre de 1951 a las once horas de la mañana y en los locales de esta Fiscalía Provincial de Tasas, se celebrará subasta de los siguientes vehículos:

1. Coche turismo marca Studebaker, 21 H. P., matrícula B-54773.

2. Furgoneta marca Citroen, matrícula VI-550.

3. Coche turismo marca Chrysler, 30 H. P., matrícula A-7679.

Dicha subasta se celebrará con arreglo al precio mínimo de las actas de tasación aprobadas y demás condiciones que figuran en los Pliegos correspondientes, los que podrán ser examinados por los interesados en la Secretaría de esta Fiscalía Provincial, todos los días laborables, de 9 a 13 horas y hasta las doce horas del día 13 de diciembre de 1951, en cuya fecha quedará cerrada la admisión de las proposiciones.

El vehículo número 1 podrá examinarse desde esta fecha hasta el día 13 del próximo mes de diciembre, de 8 a 12 de la mañana y de 14 a 18 de la tarde, en el Garage Internacional, sito en esta ciudad, Plaza de Calvet y Rubalcaba, núm. 3.

El vehículo número 2 podrá examinarse en los mismos días y horas en el Garage Andreu, sito en esta ciudad, Plaza del Catllí, número 9.

El vehículo número 3 podrá, asimismo, examinarse en iguales días y horas en el Garage Salvador, sito en esta ciudad, calle Julio Garreta, número 12.

El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Gerona, 26 de noviembre de 1951.

El Presidente de la Comisión, GERMAN MOREN BERBEDES

Misión científica al Mar Rojo**PARA ESTUDIAR LA FAUNA Y LA FLORA**

Tolón, 27.—El «Calypso», vapor de 300 toneladas, mandado por el capitán de corbeta Cousteau, ha zarpado de este puerto para el Mar Rojo, llevando a su bordo una misión científica que estudiará la flora y fauna submarinas de aquellas aguas. Tres laboratorios han sido instalados a bordo del «Calypso»: uno de análisis químicos, otro de investigaciones biológicas y un tercero para el revelado continuo de películas en colores.

El «Calypso» lleva a su bordo aparatos de precisión por valor de cien millones de francos. Las cámaras para la investigación submarina pesan dos toneladas cada una y son susceptibles de impresionar clichés cada 30 segundos hasta en las mas profundidades.

El barco regresará a Tolón el 31 de enero del próximo año y en la primavera próxima realizará un viaje alrededor del mundo, que durará unos tres años.—Efe.

Suscripción Pro Altar del Sagrado Corazón

Pesetas
Suma anterior ... 112.736,82

V. M. S. L. 200,00

D. Concepción Vilanur, de la Caja de la Selva ... 50,00

D. Eusebio Segui Ferreras 15,00

Una promesa 100,00

Colecta primer viernes de septiembre 340,05

Una devota del Sagrado Corazón 5,00

D. Antonio Saguer Reig, en memoria de sus padres, cuadro donativo 25,00

Dr. don Hermenegildo Arregui Lizó 200,00

M. M. 5,00

Una devota 150,00

Suma y sigue 113.826,87

Importa el Altar Mayor 125.000,00

Recaudado 117.826,87

Falta a recaudar 11.173,13

Libros y Revistas

UMBRAL.—Revista de Arte y Literatura.

La idea, sólidamente afincada en la mayor parte de los lectores, de la insuficiente preparación de que adolecen los escritores, novelas que colaboran en las revistas a ellos consagradas, hace que se retrajgan cuando les llega una de estas, por muchos dígitos que la precedan en notas o comentarios interesados en su divulgación.

No se puede medir con este rasero la aparición de UMBRAL revista que viene a llenar un vacío en el ambiente literario español, necesitado de savia joven, pero fecunda.

Destacaremos de este primer número los trabajos de José Sanz y Díaz, José Luis García Martínez, Eduardo Montoya y José María Salaverria, así como los poemas de Eduardo Alonso, Sagario Torres, Amancio P. Germuda, Luis Moreno, A. Méndez Aleixandre y otras muy interesantes colaboraciones, que hacen de UMBRAL la más necesaria revista del momento literario español, en elogio merecidamente justo y valioso.

DE ARTE**LAS ESCULTURAS DE CARMEN RAURICH**

El sábado día 24 tuvo lugar la inauguración de la exposición de escultura que la señorita doña Carmen Raurich, hija de esta provincia, becaria de la Diputación en una Escuela de Artes de Barcelona, presenta al público gerundense. En diez acto estuvieron presentes el Excelentísimo señor Gobernador Civil, don Luis Mazo, el Diputado provincial señor Soler y otras personalidades, saliendo todos muy complidos después de haber recorrido detenidamente la sala.

* * *

Esta exposición sería ya interesante sólo por tratarse de una joven artista hija de nuestras tierras que ha merecido el favor de la Excelentísima Diputación, pero a esto hay que añadir la calidad de las obras que exhibe, reveladoras de unas facultades nata de comunes y de una probada vocación por el difícil arte que con tanta fortuna cultiva. Hemos contemplado detenidamente las obras y hemos conversado largamente con la autora y sacamos la sensación de hallarnos en presencia de una persona dotada de inspiración y de una admirable facilidad en el moldeado y en la composición.

El conjunto de las obras exhibidas acusa influencias diversas a escrutinio de diferentes maneras pero en todos los casos el intento de la artista aparece bellamente resuelto y lo que es más, sin apartarse de los cánones clásicos, sin concesiones a la novedad y a la extravagancia.

No todas las obras están trabajadas en barro; algunas de ellas son talladas en materia noble, alabastro, madera, labor llena de dificultades de la cual sale airosa siempre, y muy particularmente en los relieves. La composición de gran tamaño, que podríamos llamar relieve de San Huberto, es un cuadro lleno de ambiente y de fina estilización.

Pero a nuestro juicio, de lo que puede estar más satisfecha la artista es de su dominio sobre la materia inerte dándole vida y flexibilidad, que es como decir creación, perfecta plasmación de su idea, que no hay duda es, lo más difícil en escultura.

ARGOS

**CONSERVAR PELO ABUNDANTE**

y tenerlo bien peinado es una necesidad. A todos nos agrada causar buena impresión, es algo instintivo y humano, muy disculpable y quisiera desearos.

Los cabelllos cuidados con Leche de Azufre Veti están

LLENOS DE VIDA

Dejan de crecer, no tienen caspa, son gruesos, suaves, vigorosos y con mucha frecuencia ondulados.

LOCIÓN DE AZUFRE VETI

es un producto con garantía farmacéutica.

En las perfumerías encuentran fáscas de todos los tamaños, entre ellos uno pequeño de litro muy conveniente para fricciones en las Palucherías.

Si deseas un folleto escríbenos a UTECA.

Avenida de los Estados, 10. Barcelona.

(Desconcierto de los Estados)

"FOTOS"

no es solamente la más popular de las revistas gráficas, sino también la de técnica más avanzada.

Todos los números: 36 páginas, portadas especiales a color y planas interiores a varias tintas.

Por las páginas de

"FOTOS" desfilan semanalmente los más interesantes reflejos gráficos del mundo, maravillosamente reproducidos en huecocolores.

Compre todos los domingos

"FOTOS" en vanguardia de actualidad

ES LA REVISTA DEL PÚBLICO

triumfo

TRIUNFO
MÚSICA
CINE • TEATRO
TOROS • DEPOR-
TOS • NÚMEROS
FOTOS • MÚSICA

Y MÚSICA

Por K.



—El ricino exp. los chicos,
y yo soy un setentón.
y morir de un reventón.
Prefiero seguir comiendo

Ya está en preparación**«Sucedió... 1951»**

Todo lo sobresaliente del año
en la Revista de todo el año